

Folio 273

Yo me llamo Consuelo Pardo Castilla. Nací en el puerto de Veracruz y soy mamá de tres hijos. Tengo uno, el de en medio, que nació el mismo día que yo y nació a la misma hora que yo, en diferentes fechas de pues lógico, de año. Él se llama Saúl Alejandro Ruiz.

Y un día... pues así de fácil, se fue a ver un presupuesto de un trabajo con una patrona que tenía que lo quería muchísimo esa señora, que hasta se enfermó porque ella se sintió... se siente hasta la fecha culpable, porque ella lo dejó en un lugar. El iba a ver un presupuesto. Eso fue a las cuatro y media, a las cinco le marcamos y hasta el día de hoy, jamás he sabido de él.